

Schüler und Lehrer der Realschule plus an der Untermosel besuchten Bundesligaspiel von Mainz 05

Unmittelbar nach den Sommerferien erhielt die Realschule plus Untermosel eine Einladung des Bundesligisten Mainz 05 zum kostenlosen Besuch



des Bundesligaheimspiels gegen 1899 Hoffenheim am 18.09.2015. Hintergrund ist die neu aufgenommene Partnerschaft von Mainz 05 und der Realschule plus an der Untermosel im Rahmen der Aktion "05er Klassenzimmer". Als erstes Kontaktgeschenk erhielt die Schule in Koblenz-Gondorf 30 kostenlose Ehrenkarten für Plätze in der ersten und zweiten Sitzplatzreihe. Natürlich war die Nachfrage bei den Schülern nach diesen Karten größer, als die Anzahl der zur Verfügung stehenden Tickets. Daher entschied sich die Schule dafür, die Schüler zu belohnen, die sich in den letzten Jahren besonders für die Schulgemeinschaft engagiert hatten. So fuhr dann eine gemischte Gruppe bestehend aus Schülersprechern, Schulsanitätern, Schülerassistenten, Streitschlichtern und Mitarbeitern des Mediendienstes in Begleitung von sieben Lehrern nach Mainz. Das ausverkaufte Stadion sowie die unglaubliche Stimmung auf den Zuschauerrängen beeindruckten die mitgereisten Schüler und Lehrer gleichermaßen. Das abwechslungsreiche Spiel tat sein Übriges zu dem rundum gelungenen Abend. Mainz gewann unter dem Jubel der Koberner Delegation mit 3 : 1.

Organisiert und begleitet wurde die Stadionfahrt von Daniel Kendel, dem Sozialarbeiter der Schule. Ein besonderer Dank gilt den Verantwortlichen von Mainz 05, die mit ihrer Einladung den Schülerinnen und Schülern eine große Freude bereitet haben. Weitere Aktionen im Rahmen des „05 Klassenzimmers“ folgen noch. Eine offizielle Auftaktveranstaltung mit Spielern und Vertretern von Mainz 05 findet unmittelbar nach den Herbstferien an der Schule in Koblenz-Gondorf statt.